



## Les temps forts du Mois

### Rentrées scolaires 2024-2025

Le mois de septembre est synonyme de reprise des cours pour la plupart des lycéens, étudiants, apprentis de La Cadenelle. L'occasion de faire la "traditionnelle" photo de classe ! A découvrir en cliquant.



### Semaine d'intégration et Challenge BTS CI

La semaine du 9 septembre a été marquée par les journées d'intégration, auxquelles les étudiants de BTS Commerce International par voie scolaire ont pris part. Au programme :

- Escape Game géant à travers les quartiers de Marseille et en particulier au coeur du Panier.
- Journée dédiée aux langues et à la culture générale avec des activités ludiques.
- Interventions d'anciens étudiants venus partager leurs expériences.
- Intervention des Jobastres dans le cadre du challenge lancé avant le départ en stage.

Participation à la première édition du challenge Ducapex. En partenariat avec les lycées Georges Duby et Perrier, plus de 80 étudiants ont été réunis prêts à relever le défi de proposer un produit ou un service innovant et d'expliquer les atouts de cette réussite.



### Journée d'intégration BTS Tourisme

Les BTS Tourisme 2 ont été en charge de la journée d'intégration. Pour cela, ils ont préparé une journée à Marseille avec une visite de Notre-Dame-de-la-Garde et des activités sportives sur la plage du Prophète.

Ils ont également présenté leurs stages aux étudiants de première année. Chacun d'entre eux a eu l'opportunité de parcourir différents stands pour découvrir les lieux de stage et les missions associées.



### Journées d'intégration BTS NDRC

Les 4 et 5 septembre ont été consacrés à l'intégration des nouveaux étudiants en BTS NDRC. Au programme :

- Parrainages NDRC 1 et 2.
- Préparation des actions pour la Foire de Marseille.
- Sortie bowling.
- Présentation des stages effectués par les NDRC 2.
- Rencontres avec Sébastien Bou, manager commercial à Auchan Retail et Lucas Teisseire commercial chez Provence Froid, anciens étudiants de La Cadenelle de 2020 et 2021 venus partager leurs parcours professionnels.



### Grand Prix régional de l'International 2024

Le comité régional PACA-Corse a mis à l'honneur Ulysse Decaux, ancien apprenti du BTS Commerce International, gagnant du Grand Prix régional de l'International 2024 en présence de Sandra Horoyan.

Le lauréat régional de la catégorie BAC +2, est arrivé 6ème au niveau national. Nous félicitons Ulysse pour ce beau parcours !



### Cocktail dînatoire / Vietnam

A l'occasion d'une Session économique, du 23 au 25 septembre, avec l'Ambassadeur du Vietnam, le Consul du Vietnam, le Chef du Service Commercial du Vietnam, ... un cocktail dînatoire networking a été organisé à La Pépinière Gourmande par les BTS et 2de MHR.



### Journée d'intégration BAC MHR

Une journée bien remplie pour les élèves de 2de, 1ere et 1le Bac MHR, ainsi que pour l'équipe pédagogique, au parc de la Moline. Ils ont mis à profit leurs compétences sportives avec le lancé de frisbee ou leurs compétences pratiques avec la course de garçons de café.



### Journée d'intégration Tles STMG et ST2S

La journée d'intégration des Terminales STMG et ST2S a été organisée et animée par 4 étudiants de BTS Tourisme. Les deux classes ont participé à un jeu de piste dans le panier et autour du Mucem, puis l'après-midi des activités ont mobilisé les élèves autour de différents défis !



### Foire de Marseille

Les étudiants de BTS NDRC 1 et 2 ont tenu un stand à la Foire de Marseille sur lequel ils ont proposé aux visiteurs diverses activités : quiz, animations, promotion de La Cadenelle, concours, ... Une belle occasion pour ces apprenants de développer leur compétence commerciale.



### Pour le Fil d'Ariane

L'association Pour le Fil d'Ariane oeuvre pour les enfants malades et développe des projets innovants à l'hôpital pour améliorer leur accueil et aider leur famille. Créée depuis 2005, l'association a organisé le 24 septembre sa soirée de gala. A cette occasion, les apprenants de 1ère Bac CSR de La Cadenelle ont assuré le service bénévolément.



### Petit déjeuner et parrainage

Les classes de BTS Diététique se sont réunies autour d'un petit déjeuner équilibré et convivial. A cette occasion, les étudiants de deuxième année ont parrainé ceux de première année et les ex-propédeutiques ceux de la nouvelle promotion, encadrés par les enseignants.



### Visite de chantier

La livraison du premier bâtiment approche et le Conseil d'Administration a fait une visite de chantier avec Romain Birot.

